

日野小学校だより

令和5年度
須坂市立日野小学校
R5.10.13
No.8



近頃は朝晩の冷え込みが急にすすみ、周りの山々も色づいてきました。

先月はインフルエンザ流行など感染症の影響で、参観日や引き渡し訓練を中止とさせていただきます。保護者の皆様と対話する貴重な機会がなくなってしまいました。何か心配なことや、相談したいことなどありましたら、いつでも気軽にご連絡いただければと思います。

さて、今月 24 日には校内音楽会「音楽の日」が予定されております。毎日子どもたちの歌声や楽器の音色が聞こえ、日に日に上達するのを感じます。子どもたちの成長を楽しみにご覧いただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



～ 学 習 の 様 子 ～

1年生 初めての遠足 9/22

～臥竜公園まで元気に歩きました～



たくさん歩いたからおなかペコペコ!百々川公園でお弁当を食べました。お弁当おいしかったなあ。

2年生 乗り物遠足 9/22

～電車に乗って、善光寺まで行きました～



一人一人切符を買いました。電車からの眺めは最高でした。善光寺の仲見世で買い物もしました。

3年生 収穫 伝統野菜「村山早生ごぼう」 9/28

水やりや草取りなどを頑張り、立派な村山早生ごぼうを収穫できました。ごぼうを通して農家の仕事についても学習しています。生産組合の黒岩さんへのインタビューでは、伝統野菜を残したいという思いに触れ学ぶことができました。



4年生 総合的な学習の時間 日野保育園との交流 9月



松組はヤギのサマ一のために育てた野菜の販売!

竹組は日野保育園の園児の皆さんとダンス交流!

5年生 稲刈り 📷 イーネー 🍷 10/4



田植え後も、稲の生長を観察してきました。暑さにも負けず立派な稲が育ちました。いずみの会の皆さんに教わりながら稲刈りをしました。収穫祭も計画しています。

6年生 修学旅行 思い出の東京2日間 「江戸はえーどー！」 9/12,13

見学のマナーや集団行動もすばらしかった！充実の2日間でした。



カナプロジェクト カナ栽培に再チャレンジ！ 9/26



2019年にカナプロジェクトで講演された橘さんが6年生と再開。フラワー委員会さんが、カナの栽培に再チャレンジ！

合唱部 米子大瀑布トレッキングフェス 9/30

合唱部の皆さんが、米子大瀑布で開催された音楽イベントに参加しました。雄大な自然の中、鉱山跡地の特設ステージで、練習してきた歌を披露しました。シンガーソングライターの清水まなぶさんとも一緒に歌いました。

